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Compte rendu de la réunion ACVS du 10 Janvier 2007 
à Villefranche                                             

 
 
Participants :   
- G. Colin, C. Lavieille, M. Lefebvre, M et G Frache, V Duvernay, P. Valentin, JC Carrier, 
P Lavieille, 

   - JL Ponthus, E Giraud,  M Petit,  P. Vouagner, C. Barnavon, M. Perrin, JC Passavy, C Gouriou 
 Excusés :   F. Carreras, A. Lebard, J. Villon 
 

Jérôme Villon, responsable Marketing du club, a eu la douleur de perdre son père. 
Sincères condoléances du bureau à Jérôme. 
 

1. Survêtements 
Pour le détail de l’opération en cours voir note rédigée par M Lefebvre (ci-après). 
Pour le prix, décision prise par le bureau : 

- Gratuit pour les entraîneurs, animateurs et les jurys (s’ils officient dans au moins 8 
compétitions par an) 

- ½ tarif pour les membres du bureau « actif ». 
Ne pas oublier les remises pour les athlètes « haut niveau » (  chèque à rendre à Nicolas 
Sénéchal : 29€ au lieu de 59€). 
Il faut continuer de proposer les séances d’essayage aux athlètes pour atteindre le quota de 
150 unités nécessaire à la commande (130 commandes + 20 mises en stock). 
Débat concernant la mise en place d’un package (Survêt, Maillot, Licence) obligatoire 
pour la prise d’une nouvelle licence. Décision devra être prise au plus tard en juin. 
 

2. Trail Givré (le 11 février 2007) 
Attention à la gestion du recrutement des signaleurs (Francis absent semaine précédente à 
la course) 
Réunion spéciale Trail le lundi 15 janvier à 18h30 à Neuville. 
 

3. La Caladoise 
Bulletin imprimé (8000 ex), sponsors à trouver pour le financer (1000 €). - Salle Quincié 
OK 

  
4. Le Meeting (30 juin) 

Le circuit national devient plus contraignant : obligation de récompenser les 5 premiers au 
lieu des 3 premiers actuellement. Intérêt d’y rester ? 
Primes 2005 et 2006 à récupérer auprès de la ligue (2000 €) 
Réunion spéciale Meeting  le mercredi 21 février à 18h15 à Villefranche. 
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5. Bilan compétitions (Pour le détail voir le site)  
France UNSS en salle. Deux performances marquantes : 

- Hélène Ballandin, 8s04 sur  50m haies junior (N3) 
- Prisca Duvernay, 1m68 en hauteur, 2ème perf française en salle cadettes ! 

Cross des Papillottes. 100 participants. 
Rhône de Cross. 133 arrivants, 7 titres dont 3 individuels (R. Jaillardon en SH, G Thomas 
en EH, Marie Sorin enPOF). 
L’ACVS est 3ème  au challenge du Rhône. 
Tente chapiteau à trouver (3m x 3m, légère, facile à monter)  Gilles 
  

6. Prochaines compétitions 
- 20 et 21/1 à Aubière (63).  Interrégionaux épreuves combinées (3 athlètes qualifiés), 

participation possible pour les minimes 
- 21/1. Régionaux de cross à Miribel. Gestion des engagements/désengagements par 

Internet, 10% d’erreur tolérée sinon  2 € d’amende par coureur. 
- 11/2. Interrégionaux de cross à Commentry (03). Devis car à demander ( Michel 

Petit), préférence à  donner à Sivignon sponsor du meeting. Départ vers les 7h ou 7h45 
si voiture pour les vétérans. 

- 27 et 28/1. Régionaux en salle à Aubière. Attention la qualification n’est pas 
automatique. Il faut des jurys (Jean-Claude est partant) 

 
7. Stage à Fréjus 

Du 7 au 14 avril 2007 
Devis car à demander, AR + 300 km sur place (  Michel Petit)  
 

8. Section sport-étude du Lycée Louis Armand 
Réunion avec le directeur sur le problème du financement des trajets de bus pour aller au 
stade. 
Journée portes ouvertes le 10 mars, retour des dossiers d’inscription pour le 26/5 
(secondes, CAP, BEP…). 

9. Divers 
- Réunion le 15/1 de présentation aux clubs de la politique marketing de la ligue. 

C’est Jérôme qui fait cette présentation. Il faut proposer à  Benoit Ligier d’y 
participer (  Eric) 

- AG financière du CAR le 9/2 à 19h (Représentation ACVS ?) 
- Le minibus est HS, moteur proposé par Guy… 
- Il faut commander à JSD environ 50 maillots, il en manque dans les 2 sections 

(Clo). 
- Les athlètes « conscrits » seront fêtés le Mardi 27/2 à 19h30 à Villefranche. Pour 

la première fois depuis la création de l’ACVS, les athlètes VSA seront invités 
(Clo).   

 
10. Rappel des réunions ACVS saison 2006-2007 
 

Neuville  
lundi à 19h 

5 février 16 avril 4 juin 

Villefranche 
mercredi à 19h 

 7 mars 2 mai 

 
 
Eric GIRAUD 
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VILLEFRANCHE le 10 01 2007 
 
DOSSIER SURVETEMENTS 
 
A ce jour, ont été passés en commande (avec règlement) : 
72 SURVËTEMENTS à l'EAV, une trentaine devrait être confirmée. 
;; survêtements au VSA 
 
Le simple envoi du document de commande s'est avéré quasiment inopérant, il a donc fallu 
organiser des séances d'essayage systématiques : 
VILLEFRANCHE tous les mardi et jeudi de Décembre 
DOMMARTIN 2 mercredis 
BELLEVILLE 1 mercredi 
Au VSA j'ai aidé à la mise en route des essayages mardi 9 et mercredi 10 Janvier. 
 
A mon sens, pour obtenir le but recherché (100pièces à l'EAV et 50 au VSA) il faudrait 
compléter les essayages sur NEUVILLE et TREVOUX au moins sur 2 semaines, pour 
compenser les absences. 
 
Le problème des adultes qui s'entraînent hors stade doit être traité par téléphone, en assurant 
une présence pour essayage (ex : la famille BARBET, résultat 3 commandes) 
 
La circulation de quelques "mannequins" aux Rhône de cross a suscité des réactions chez 
quelques parents, inquiets de pouvoir encore commander. 
 
Pour finaliser la commande, je propose : 
Une fois atteint le total de 130 commandes, + 20 mises en stock, passer un courrier (poste ou 
électronique) avertissant les retardataires : 
A) le total de 150 commandes nécessaire au maintien des prix a été atteint 
B) il reste jusqu'au ...Janvier pour passer commande. 
 
Pour l'avenir, l'alternative est la suivante: 
Ou le survêtement est intégré au paquetage de première commande, et compte tenu du 
renouvellement de population, cela assure une commande annuelle de 150 pièces minimum. 
Dans ce cas un engagement sur 4 ans auprès d'Equip’Club sera assorti d'une remise complé-
mentaire de 5 % sous forme de survêtements. 
 
Ou rien n'est fait, et la prochaine opération ponctuelle (dans x années) demandera de nouveau 
un investissement « temps » important pour lequel il vous faudra trouver un responsable 
centralisateur. 
 
Michel Lefebvre. 
 

 


